
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（10月 28日）の報告 
 
１．ビジター紹介 

白畑優氏（尼崎市教育委員会 教育長） 
中俊弘氏（尼崎市立園田東中学校 校長） 
青木一朗氏（尼崎市立尼崎北小学校 教諭） 
 

２．会長の時間 

10 月最終例会は市内の学校で活躍されている先生をお招きしての職業功労者表彰ですが、 
今回は園田東中学校校長の中 俊弘先生と尼崎北小学校教諭の青木 一郎先生です。 
多分一回しか回ってこない、この職業功労者表彰の機会に、自分の出身中学の校長先生を担当出来て、
大げさに言って運命的なものを感じます。 
会長の時間には出来るだけ時事ネタと自分の事は話さないと決めていたのですが、今回だけは 
自分の話をします。 
普通、中学に入ると小学校からの友達がたくさんいて、その延長で中学生活があると思うのですが、 
私の場合は他所から来たので、友人が一人もいなく、学校に馴染めませんでした。 
それを見かねて当時の担任の先生（体育の先生で陸上部の顧問）から陸上部に入部する事を勧められ、 
そこで仲間ができ、広がっていきました。 
また大きな大会にも出場するようになり、成績を残して自信をつけていった事も大きいと思います。 
その後は学校へ行く毎日が楽しく、夏休み・冬休み・春休み、ずっと学校へ行ってました。 
家で弁当を作ってもらい、レジャーセンターへ行くみたいに、楽しい中学時代だったことを 
記憶しています。 
大学卒業して、就職して、家で働くようになって、当り前のように親の後を継いで、落ち着いてきた 
52 歳の夏に急に同窓会がしたくなり、近くに住んでいる同級生を集めて年内に同窓会をしようと 
提案し、11 月に行いました。 
仕事もそこそこに、3 カ月くらいは準備で走り回ったと思います。 
皆から情報を集め、連絡を入れて 100 人以上が参加してくれました。 
その翌年、学校が老朽化で建替える事になると分かった時には、建替え前に思い出の校舎を使い、 
当時の先生の授業をもう一度受けてみようと提案し、校長先生にお願いして校舎使用の了承を頂き、 
やらせてもらいました。 
昔の先生はみんな高齢でしたが、各 20 分間の授業と 40 分の休憩時間で英語・社会・理科・ホーム 
ルームをして頂きました。 
先生方も張りきって授業用のプリントを会社に送ってくれるんですが、20 分授業なのに 10 枚以上も 
送ってくる先生もいました。 
当日は朝礼も行い、朝礼台の上から生徒会長の様に挨拶もさせて頂きました。 
うちの会社は土木関連の工事しか受注しないんですが、園田東中学建替えの時には初めて建築設備工事 
を受注しました。本当に思いを強く持っている学校です。 
 

３．幹事報告 

〇ハーネス通信が届いています。BOX の上に置いてますのでご覧ください。 
〇他クラブ例会休会のお知らせ 
伊丹昆陽池 RC：2021 年 11月 18 日（木）→休会 
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「 コロナ禍に負けるな 」 

 

平井 会員 
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「ロータリー財団月間」 

佐茂省治氏（尼崎中 RC） 

地区ロータリー財団委員会副委員長 

補助金小委員長 



４．委員会報告 

〇ロータリー村プロジェクト委員会 池邉常任委員長 
先週精米と袋詰めをして頂きました。今日皆様に 5 キロ入りを 1 つずつ持って帰って頂きたいと思います。 
それ以外にも注文された方で持ち帰り出来ない方は宅配伝票を用意しておりますのでご利用下さい。 
あと 4 袋ほど残っておりますのを西原会員のご子息がおられる荒磯部屋に寄進したいと思いますので 
皆さんご了承のほど宜しくお願い致します。 
 

５．同好会報告 

なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 30 名 出席者数 25 名 欠席者数 5 名 

出席率 83.33％ 前会補正 89.66％ 

本 日 の 欠 席 東本、平川、黒田（俊）、島谷、染谷、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、島谷、與那嶺、各会員 

 

７．11月のロータリーレート 1 ドル＝114円 

 

８．スピーチ 

「職業奉仕フォーラム」 
 
越智 委員長 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊教育委員長の白畑様、本日はようこそ、 
職業功労賞を受賞されました、中俊弘先生、青木一朗先生、本日はおめでとうございます。 ········· 徐 会 員 

＊実はファン歴 50年以上のオリックスファンです。 
万年 B クラス 2年連続最下位からの 25年ぶり優勝！！夢のようです。 ························· 川 口 会 員 

＊コロナワクチン 2回目接種を 5月 16日にすませ、コロナウイルスの S抗体を 6月 23日に検査し、 
5292単位と高値で喜んでいましたが、接種後 5 ヶ月で 915単位と 8割以上少なくなっていました。 
あと 2 ヶ月もすればブレイクスルーしてコロナに再感染するのではと心配しています。 ·············· 武 田 会 員 

＊久しぶりの出席です。夜例会だけの出席で申し訳ありません。宜しくお願い致します。 ············· 堀 田 会 員 
＊本日職業功労者表彰を受けられる皆様おめでとうございます。 ································ 黒田（佳）会員 
＊職業奉仕事業に御協力頂いた職業功労賞受賞の皆様おめでとうございます。・ ·················· 越 智 会 員 
＊歓迎会ありがとうございました。 ·························································· 高 岡 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊中様、青木様職業功労賞おめでとうございます。 ··········································· 川 口 会 員 
＊白畑教育長、中校長先生、青木先生、職業功労賞おめでとうございます。 ······················· 内 藤 会 員 
＊職業功労賞の先生方ゆっくりしていって下さい ············································· 平 井 会 員 
＊髙岡さん、かんげい会出席できずごめんなさい。当日は MRI検査で脳の検査をしておりました。 
結果は U.P.でしたので安心しましたが、髙岡さんこれからもよろしくお願いします。 ················ 山 本 会 員 

＊虹コン参加の皆様おつかれ様でした。勉強させていただきました。 ····························· 黒田（佳）会員 
＊「もち米」の精米及び袋詰めにお手伝いして下さった方々有難うございました。 ··················· 池 邉 会 員 
＊本日は西宮ガーデンズに山田候補応援に政調会長高市さんが来ました。 
白畑教育長ようこそ、活躍されている校長先生ようこそ、ごくろうさま。 ··························· 波 多 会 員 

＊髙岡さん、先日は参加できなくてすみませんでした。残念です。 ······························· 久 木 元 会 員 
＊会長、先日はありがとうございました。 ····················································· 小 島 会 員 
＊髙岡さん、歓迎会欠席してすみませんでした。今後ともよろしくお願いします。 ···················· 吉 田 会 員 
＊今日の 5時からの打合せすっかり忘れていました。ごめんなさい。 ····························· 吉 田 会 員 
＊中先生、長女が中学じぶん大変お世話になりました。 
長女より感謝していると伝えてほしいと、たのまれました。 ····································· 杉 村 会 員 

＊白畑様、青木様、中様、本日は宜しくお願い致します。 
皆様投票行きましょう！ ································································ 本 田 会 員 

 


